

Polymer Training Centre: Start der Bauarbeiten für neues Ausbildungszentrum

Am 17. Oktober war es soweit: Alle Auflagen waren erfüllt, alle Vorarbeiten geleistet, sodass Mensch und Maschine ihre Arbeiten auf der Baustelle nun endlich aufnehmen konnten. Auf der Freifläche vor dem Gebäude des Kunststoff-Instituts Lüdenscheid herrscht seit diesem Tag geschäftiges Treiben, um den nun sehr sportlichen Zeitplan zum Aufbau des fünfstöckigen Gebäudes bis zum Branchentreff 2017 zu halten. Auf rund 1900 m² werden zukünftig ein neues Technikum, 2 Laboratorien, Schulungs- und Büroräume sowie ein Konferenzraum entstehen. Im Mittelpunkt der dortigen Aktivitäten wird das Polymer Training Centre (PTC) stehen, das sich der beruflichen Aus- und Weiterbildung für die Kunststoff verarbeitende Industrie der Region widmet. Das Projekt wird mit großzügiger Unterstützung des Landes NRW seit 2013 betrieben, um dem sich immer deutlicher abzeichnenden Fachkräftemangel in der für Südwestfalen sehr bedeutenden Branche entgegenzuwirken.



Freuten sich über den Startschuss: D. Dzewas, A. Balster, S. Schmidt, M. Poschmann, A. Lux (v.l.n.r.)

Dr. Andreas Balster, Leiter des PTC, freut es sehr, dass das Polymer Training Centre nun endlich auch physische Gestalt annimmt: „Es gibt ja schon seit Langem Kurse und Schulungsmaßnahmen unter der Marke PTC. Dennoch gilt die häufigste Frage, die uns gestellt wird, der Fertigstellung des Gebäudes.“ Verständlich, wenn man bedenkt, dass sich die PTC-Kurse aktuell noch die Ressourcen mit dem Seminarbetrieb der klassischen Aus- und Weiterbildung des Instituts teilen müssen. Für eine Erweiterung der Räumlichkeiten wird es höchste Zeit. Der schicke Neubau verleiht dem Institut nun bald ein neues Gesicht.

Diejenigen, die das Institut bei der Projektidee von Anfang an unterstützt und begleitet haben, ließen es sich nicht nehmen, dem Spatenstich persönlich beizuwohnen: Neben dem Aufsichtsratsvorsitzenden des Kunststoff-Instituts Matthias Poschmann gratulierten auch Bürgermeister Dieter Dzewas und der Geschäftsführer der Trägergesellschaft Kunststoff-Institut Lüdenscheid e. V., gleichzeitig Stellvertretender Hauptgeschäftsführer der SIHK zu Hagen, Andreas Lux, den Institutsvertretern zum Start der Baumaßnahme.

Ihr Ansprechpartner am Kunststoff-Institut Lüdenscheid:

Dr. Andreas Balster
KIMW-Q gGmbH
Telefon: +49 (0) 23 51.10 64-801
Mail: balster@kunststoff-institut.de